

# El CEU prevé ofertar Ciencias del Deporte en dos cursos en sede de Castellón - Mediterráneo - 20/10/2017

APERTURA OFICIAL DEL AÑO ACADÉMICO

## El CEU prevé ofertar Ciencias del Deporte en dos cursos en su sede de Castellón

La Cardenal Herrera suma 1.300 alumnos de grado y un centenar de ciclos formativos

CRISTINA GARCIA  
ogarcia@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

La Universidad Cardenal Herrera-CEU abrió ayer oficialmente el curso en su sede de Castellón con un incremento del 25% en los alumnos matriculados de nuevo ingreso, pasando de 1.000 a 1.300 en el último año, y con la mirada puesta «en dos cursos, en el 2019/20», en la implantación del grado de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte. Lo anunció la rectora, Rosa Visiedo, que avanzó que el CEU «ya tiene la verificación por parte de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación» y están «a la espera de que la autorice la Ad-

ministración autonómica, no para el curso próximo, pero puede que para el siguiente». Este grado, que se sumaría a la oferta de Medicina –de nuevo con lista de espera–, Enfermería, Magisterio y Gastronomía y Management (Gasma), está también en la lista de deseos de la UJI para ampliar su catálogo de titulaciones, aunque a expensas de tener la financiación para lograr incluirla.

A estos se suman 100 alumnos de los dos ciclos formativos que ofrece la Fundación CEU, uno de grado medio en Emergencias Sanitarias y otro superior de Imagen para el Diagnóstico y Medicina Nuclear, con lista de espera.

Tras el problema asociado al veto de la Generalitat a que los alumnos de universidades privadas hicieran prácticas sanitarias en los hospitales y centros públicos, la rectora señaló que «han comenzado con toda normalidad», a la espera de respuesta a los recursos interpuestos ante el TSJCV



La rectora Rosa Visiedo, en su discurso ante el director del centro, el obispo y la diputada provincial.

y «continuando con la colaboración» con la UJI y «los convenios con una red privada de centros de la Comunitat y toda España».

Visiedo, que abrió el curso con el director del centro, José M<sup>a</sup> Mira de Orduña; el obispo de Segorbe-Castellón, Casimiro López; y la diputada del Hospital Provincial, Nieves Martínez, abogó por «la cultura del aprendizaje, la experiencia e innovación universitaria». Mira de Orduña destacó «la importante reinversión realizada en acción social y en la sede actual del campus», tras distinguir a medio centenar de personas vinculadas con el ente. ≡

### La rectora anuncia «formación a la carta» a sanitarios en su nuevo centro de simulación

La rectora del CEU, Rosa Visiedo, anunció ayer que entre las novedades para este curso destaca el inicio de «una nueva línea de colaboración con el Hospital Provincial para introducir a los alumnos y profesionales médicos en la investigación», además de «formación a la carta para profesionales del sector sanitario en la recién estrenada sala de simulación avanzada, que el

CEU pone al servicio de la sociedad castellanense, de sus colegios y asociaciones profesionales y centros educativos para una docencia diferenciada».

Es, según José María Mira de Orduña, «una instalación pionera», con «solo otras dos en España», que «servirá para una formación continua en un sector que cambia día a día».